

Dirección Regional de Pesquería de La Libertad a la prefectura de ese departamento.

### La soledad de Solari

■ Usurpado El Partido por los hombres de SEDA, boicoteado en el Palacio Imperial por "Chicle" Gonzales Arica, excluido del gabinete, expectorado de la chakana no solo por Bruce sino por voces múltiples (Garavito, Sheput, Doris Sánchez, entre otros), sin embargo el error solarista en el Congreso fue enemistarse con el grupo provinciano "por arrogante", dicen.

### "Racista"

■ Siendo del "ala dura", de donde son Marcial Ayaipoma, Jesús Alvarado y otros orejones de baja monta, Solari —que parecía muy petulante— se había ganado el odio de la princesa colla Paulina Arpasi. ¿La brava Colina Palomino, del qosqoruna José Tanco Llave, de Leoncio Torres Galla y de muchos desconocidos. Paulina, incluso en una oportunidad lo tildó de "racista" por no dejarla hablar. Los errores se pagan también pues.

### ¿Y su bancadita?

■ ¿Cómo quedará ahora la bancadita de Solari en el Congreso? Nos referimos a Cruz Loyola, Cecilia Taft y Eittel Ramos. Estarán en campaña por retornarlo cual hijo pródigo.

### Una de Pease

■ ¡Vayamos a otra cosa. Ocurrió en diciembre del 2003 cuando 'Mil Partidos' Pease presidía el Congreso y el actual oficial mayor, José Elice Navarro, retomó el cargo. En una conversación con Pease, Elice le propone la reducción de su sueldo de 31 mil soles mensuales a poco más de 20 mil soles. Pease, lejos de pedirle que le transmita por escrito una propuesta formal para proceder a la reducción, sólo se limitó a escucharlo y desaprovechó la oportunidad para iniciar una política de austeridad.

### Las malas lenguas

■ Las malas lenguas cuentan que la iniciativa de Elice Navarro se vio frenada por el hecho de que si el oficial mayor se redujo el sueldo, pues todos los otros niveles de la escala salarial debían hacer lo mismo. Lógicamente esto no fue bien visto por los niveles inmediatamente inferiores al oficial



Oscar Oliva, lo quieren comprar.

mayor.

### Tras los pasos de Antero

■ Son fuertes los rumores en el sentido de que la chakana persiste en su intento de dejar mal parado al presidente del Congreso, Antero "Garfield" Flores-Aráoz. Incluso, se dice que los 'inteligentes' asesores chakaniles estarían espulgando entre los proyectos de ley presentados por 'Garfield' en la tormentosa década de los 90.

### Que busquen nomás

■ ¿Cuál sería el objetivo? Presentarlo como lobbista de las empresas mineras en el Parlamento. Pero chakanos tenían que ser los de la iniciativa. Porque para nadie es novedad la postura siempre pro-inversionista de Flores-Aráoz. "Que busquen todo lo que quieran", habría dicho ñato de risa

"Garfield". La explicación de esta rabieta es simple: les duele que el nuevo titular del Congreso aplique una política de austeridad. ¿Verdad, Charley?

### Tres reinas para un trono

■ Otro de los temas de la semana será sin duda conocer quién reemplazará en el cargo de jefe de la bancada chakanil a Eduard Salhuana, curaca del Antisuyo (selva). Para esto trono hay tres reinas en disputa. Nada menos que la adalid de la portátil, Doris Sánchez; la sieauprematadora Cecilia Taft, y viniendo de atrás, en firme atropellada, nada menos que la elegante Julia Valenzuela. También se quiere meter por los palos don Gilberto Díaz Peralta.

### No defiende lo indefendible

■ Pensaba ella que el rol del jefe de bancada era

defender a capa y espada al gobierno. Pero le dijeron que no era obligación defender lo indefendible, se animó. Viva la tía Julia, quien habría reconocido en círculos íntimos que, en verdad, hay excesos que son indefendibles en la panaca de Cabana y en todos los ayllus del imperio suyal.

### Una de Charley

■ No podía faltar. Es nuestro engrtido, aquel del terno azul prusiano y la mirada adusta. El dandy con su terno blanco de heladero. Sí, ése mismo, Charley Ferrero. La anécdota ocurrió el pasado martes luego de su presentación ante el pleno del Congreso, donde habló —¡Dios mío!— del presupuesto nacional 2005. ¿Qué sabrá el heladero de alfajores?, se preguntaban por allí.

### Dos de Charley

■ Pero Charley hablaba de micro y de macroeco-

nomía, con la misma vivacidad y fuerza con la que defendió a sucesivos gobiernos desde los años setenta. "Unos prefieren que se gaste más en Salud; otros prefieren que se gaste más en Educación; algunos en el sector Defensa...", decía Charley a los chasquis. Hasta que una voz femenina ubicada detrás de Ferrero agregó: "otros prefieren que se gaste más en anfitrionas". Charley se hizo el sueco y su mirada visionaria viró al horizonte. Buena, Charley.

### Charly III

■ Si alguien dudaba de la forma cómo Charley disponía de la alegre y displicente contratación de personal en el Congreso, aquí les mostramos la resolución por la cual autorizaba a la Gerencia General la incorporación a la planilla de remuneraciones de diez personas "para el desarrollo de las actividades de la radio y micronoticiero televisivo. Inclusive, allí puede verse que hasta designaba directamente el nivel salarial al cual debían pertenecer.

### Charley IV

■ Ha dicho Charley ante el contralor Genaro "Gato" Matute que no teme una auditoría en el Congreso. ¡Vivazo Charley, te las sabes todas! Claro, fácil hablar así después de dos sospechosos incendios que se llevaron los documentos contables a mejor vida. Charley, recuerda, no las debes ¡te acuerdas cuando después de tus entripados con el "Doc" te ibas a dar clases a una escuela en Perú. Posible, para enseñarles a los legisladores chakanos como es que debían sacar-

le la vuelta al Congreso.

### Hablarán chino

■ En respuesta a una invitación del gobierno chino, una delegación del Congreso peruano, presidida por el primer vicepresidente del Parlamento, Natale Amprimo, viajará este martes a esa lejana nación con la finalidad de explorar nuevas posibilidades de intercambio comercial entre ambos países.

### Pepe Lucho viaja

■ Acompañarán a Amprimo, el flamante presidente de la Subcomisión de Acciones Constitucionales, José Luis Delgado Núñez del Arco, Hildebrando Tapia, Luis Guerrero, Marcial Ayaipoma, Carlos Infantas y José Luis Risco. La delegación nacional permanecerá en China por espacio de una semana y retornará a nuestro país el próximo 2 de octubre.

### El efecto Burga vuelve

■ Uno de nuestros chasquis fue alertado de que Oscar Oliva, testigo de la fuga de Carmen Burga a Ecuador con apoyo del gobierno, está siendo objeto de fuertes presiones y ofrecimiento de dinero para que desmienta su versión de que observó a la testigo de las firmas falsas el pasado viernes 9 de julio en Migraciones acompañada de Julio Palomino, William Menacho y Fernando Manrique, sobrino de Toledo. Oliva fue visto en las oficinas del Ministerio del Interior donde trabaja Pedro Carrasco Toro, otro de los presuntos implicados en la fábrica de firmas. ¿Otarola presentará otro video con el desmentido de Oliva?



Las ketchup de la chakana, Doris, Cecilia y Julia, en campaña por la presidencia de la bancada de PP